



DE LA LIMA DE AYER.—LA CARRETERA DEL CALLAO Y LA PLAZA DE SANTA ANA

La primera de estas fotografías es una hermosa vista de la antigua carretera del Callao, preciosa y pintoresca avenida que constituía uno de los paseos favoritos de los limeños y que la civilización con sus carros eléctricos y sus pesados camiones, poderosamente auxiliados por la inercia oficial, han convertido en una amable y deliciosa sucesión de lodazales. La segunda vista, es de la Plazuela de Santa Ana, con sus jardines de "madrecelvas" y "buenas tardes", encerrados dentro de la tupida verja colonial. Aquí, la civilización ha puesto al sabio naturalista Raymond, pero como el ilustre "monumentado" era un eximio botánico, le han quitado las plantas y flores y le han puesto locetas de cemento. Cosas de las tierras!



DE LA LIMA DE AYER.—EL HISTÓRICO ARCO DEL PUENTE QUE FUE DESTRUIDO POR UN INCENDIO